



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

17/2018

El decano recibe la Cruz de San Raimundo de Peñafort



Institucional

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, ha impuesto al decano Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, la Cruz Distinguida de Primera Clase de San Raimundo de Peñafort en un acto al que han asistido numerosas autoridades y que ha tenido lugar en la sede colegial. También ha recibido esta distinción, a título póstumo, el letrado y cabo primero de la Guardia Civil Diego Díaz, que perdió la vida al intentar ayudar a otras personas en Guillena (Sevilla).

En el transcurso del acto, el decano ha entregado la Medalla de Honor del Colegio a la Diputación de Málaga, por los proyectos y actividades de carácter social en los que colaboran.

[Leer más](#)

Unos 200 abogados participan en una concentración para exigir una justicia de calidad



Turno de oficio digno

En torno a 200 letrados han participado en una concentración en la puerta de la Ciudad de la Justicia para exigir una justicia de calidad y para reivindicar la dignidad del turno de oficio.

El decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, ha señalado que este acto supone un "respaldo a la acción desarrollada por la Junta de Gobierno de la Corporación en los cinco últimos años".

Esta concentración ha tenido lugar al mismo tiempo en diversas ciudades españolas con objeto de reclamar un mayor compromiso por parte de las administraciones públicas para salvaguardar la calidad del servicio.

[Leer más](#)

Taller sobre la plataforma de comunicación para la reclamación de daños por accidentes de tráfico



Unespa

El diputado 1º del Colegio, José Manuel Conejo, ha impartido un taller para explicar el funcionamiento de la plataforma de comunicación entre abogados y entidades aseguradoras para la reclamación de daños personales por accidentes de tráfico.

El CGAE firmó un acuerdo con UNESPA y TIREA, a propuesta del Colegio de Abogados de Málaga, que ha dado lugar a la implantación a nivel nacional de esta plataforma de reclamaciones, exclusiva para abogados con carnet ACA Abogacía.

Delegaciones

Jornada sobre los impuestos sobre Sucesiones y Donaciones y del incremento del valor de los terrenos



Marbella

La Delegación del Colegio en Marbella ha celebrado una tertulia en coordinación con la sección de Tributario en la que se ha abordado la situación actual de los impuestos sobre Sucesiones y Donaciones y sobre el incremento del valor de los terrenos, a fin de debatir sobre las últimas modificaciones legales y de precisar los motivos de impugnación del Impuesto Municipal sobre Incremento del Valor de los Terrenos.

Han participado los abogados Lourdes del Monte, Emilia de la Peña, Joaquín López y Alfonso Casado, que es el coordinador de la sección y ha sido el encargado de dirigir la mesa redonda y el coloquio al final de las ponencias.

Cultura Nueva visita guiada al Museo Ruso



El área de Cultura del Colegio ha organizado una segunda visita a la Colección del Museo Ruso San Petersburgo/Málaga, ya que la primera convocatoria tuvo un gran éxito y se agotaron rápidamente las plazas disponibles.

Los letrados, acompañados por las diputadas de la Junta de Gobierno Elisa Jurado y Auxiliadora Auriol, han contemplado la exposición anual "Radiante porvenir. El arte del realismo socialista". La muestra abarca el arte de los años comprendidos entre 1930 y la década de 1950, que suponen un período extremadamente controvertido en la historia del arte ruso.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.